

とうやま



目には見えなくても、「大切」なこと 校長 今村 宗一良

運動会や持久走大会、集団宿泊学習など様々な行事が行われた二学期が終わります。子どもたちはそれぞれ目標に向かって努力し、大きく成長した二学期となりました。

さて、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。そして、冬休みになってすぐに訪れるクリスマスも楽しみにしている行事の一つでしょう。宗教を問わず、日本人はクリスマスを楽しみにしています。特に子どもたちにとっては、サンタクロースからのプレゼントが待ち遠しいことでしょう。しかし、このサンタクロースの存在、子どもたちは信じているでしょうか。ある調査によると、小学生の1・2年生は、多くの子が信じており、3・4年生になると半信半疑、5・6年生になると多くの子が信じなくなるそうです。子どもたちからサンタクロースの存在を尋ねられたらどうしますか。

1897年、今から100年以上も前のアメリカでの話です。

8歳の少女が新聞社に「サンタさんはいますか。」という質問をしました。その質問に答える社説です。

「サンタクロースはいる」と思つてることは間違いではありません。この世の中に「愛」や「思いやり」や「まごころ」が私たちの毎日の生活をどれほど楽しいものにしてくれてゐるでしょう。でもね、もし、この世の中から「愛」や「思いやり」や「まごころ」が無くなつてしまつたら、サンタクロースさんもいなくなつてしまふでしょうね。ところで、「本物のサンタクロースを見た」という人は、世界中を探しても、どこにもいないようです。でもね、見た人がいないからといって、サンタクロースがないということにはなりません。この世の中には目には見えなくとも、本当に「大切」なことはいくらでもあるんですから。サンタさんは永遠に生きています。そして、これからも、子どもたちの心の中を喜びでいっぱいにしてくれるでしょう。

お子さんに「サンタさんはいるの。」と尋ねられたら、自信をもって答えてください。「サンタさんはいるよ。」と。



11/20 1 年生 算数科研究授業

11/27 たつせタイム（人権集会）

12/10 6年生と大学生との交流（外国語科・夢授業）



12/10 5年生 BLS 教室

12/11 3年生 島口教室（総合）



持久走大会 ~走り切る力・応援する力 そして次へ…~

12月13日（土）の持久走大会は、雨の中での実施となりましたが、子どもたちは最後まで走り切りました。最後まで諦めない姿や、友だちを応援し、頑張りを支える姿に胸が熱くなりました。

保護者の皆様、地域の皆様には、練習中からたくさんの励ましや応援をいただいたほか、コースの整備や当日の見守りなど、子どもたちが安全に走ることができるように力を貸していただきました。皆様の力強い拍手や励ましが、子どもたち一人一人の大きな力となりました。本当にありがとうございました。

子どもたちが見せてくれた諦めない力、友達を思いやる優しさ、これこそが、龍瀬小学校の宝物です。これからも力を合わせ、龍瀬小学校をますます明るく、元気いっぱいの学校にしていきましょう！（以下に各学年3位までの結果を掲載しています。）



学年	性別	第1位		第2位		第3位	
1年 1000m	男	岡江 羽龍	4'30	田畠 晴海	4'36	横尾 航	4'36
	女	有川 由珠	5'26	山田 優雅	5'30		
2年 1200m	男	竹田 一翔	5'59	益満 一星	6'30		
	女	岩崎 結華	5'49	崎田 那海	5'53	久米 結花	6'03
3年 1400m	男	奥 一千里	5'39	豊 朔良	6'17	高橋 寛大	6'19
	女	西 かんな	6'34	本岡 愛菜	6'39	田畠 心千海	6'53
4年 1600m	男	横尾 拓海	7'12	榮 結翔	7'35	碇山 輝龍	7'41
	女	東江 莉々愛	7'15	田畠 奈々花	7'27	則岡 優那	7'31
5年 1800m	男	則 耀介	7'08	榮 凪斗	7'18	本岡 昇磨	7'48
	女	西 あんり	7'43	岩崎 桃華	8'09	泰江 玲依愛	8'12
6年 2000m	男	高橋 善大	7'34	最上 恭也	8'10	岩切 廉	8'13
	女	蘇畠 いろは	8'33	岩崎 聖都奈	9'06	則岡 那奈	10'36

表彰關係

- ◆南九州市かわなべ青の俳句大会 【入選】2年 岩崎 結華 丸山 偉芽
◆町ロードレース大会 小学生男子の部 【第1位】6年 高橋 善大
◆第12回たつごうエッセイコンテスト 小学生・中学生の部 【特別賞】5年 榮 凪斗

SSW, SC への相談を希望される方は、学校にお知らせください。時間調整いたします。

